



区議会だより

区議会だより
リニューアルのお知らせ

いつも『あらかわ区議会だより』をご覧いただき、誠にありがとうございます。この度、区議会だよりをリニューアルいたしました。区民の皆さまに、関心を持っていただける区議会だよりを目指して、内容をさらに充実してまいりますので、今後ともよろしく願いいたします。



新年のごあいさつ

あけましておめでとうございます。

区民の皆さまには、新春をお健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

荒川区議会では、23区で初となる「通年議会制」を実施しています。通年議会となり、1年間の会期中でもいつでも会議を開けるようになりました。この取り組みは全国的にも例が少なく、先進的なものです。今年の5月で通年議会制を開始して、丸2年を迎えようとしています。この取り組みの成果の1つとして、全国のたくさんの議会から荒川区の事業について学ぼうと視察を受けるようになりました。視察の内容は様々ですが、荒川区が今、注目されています。これからも魅力ある荒川区を区議会から広くアピールしていきます。

新たな年を迎え、区議会といたしましては、執行機関と一定の緊張関係を保ちつつも、密に連携を取りながら、積極的な政策提言を通じ、区民の皆さまの声を十分に反映させた的確な施策の展開を図ってまいります。

結びに、区民の皆さまにとって本年が幸多い年となるようお祈り申し上げ、新年のあいさつといたします。



齋藤 泰紀 議長



保坂 正仁 副議長